

POLSEK

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Warga Desa Bojongkalong untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 6, 2023 - 11:31



Pada pagi ini, Senin, 06 November 2023, pukul 09.30 WIB, terlihat keriuhan di Kp. Cikuda, Rt. 01/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Hal ini disebabkan oleh kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, yang ditemani oleh Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, dalam upaya memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam giat DDS (Door to Door System) atau lebih akrab dikenal dengan Anjangsana, kedua petugas keamanan ini memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Bojongkalong. Salah satu poin utama adalah mensosialisasikan Super App Presisi Polri, sebuah aplikasi yang memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian. Hal ini bertujuan untuk mempercepat respons dalam situasi darurat serta memberikan informasi yang lebih akurat kepada polisi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah pencegahan terjadinya tindak pidana. Mereka memberikan peringatan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO dan mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur oleh tawaran kerja di luar negeri yang tidak jelas keabsahan dan keamanannya.

Dalam persiapan menghadapi Pemilu 2024, petugas keamanan ini juga menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Mereka mendorong warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada Bhabinkamtibmas setempat.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" yang memiliki nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang lebih sadar akan pentingnya keamanan dan kerja sama dengan aparat kepolisian.

Dalam keseluruhan kegiatan ini, suasana tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas dan Babinsa bekerja sama dengan warga dalam semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap keamanan desa mereka. Semoga giat seperti ini akan terus meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan kerjasama dengan pihak kepolisian.

Polres Sukabumi Polda Jabar.